

Am Donnerstag (4.12.) hat die Messe Frankfurt auf das Jahr 2025 zurückgeblickt. Trotz weltwirtschaftlich herausfordernden Zeiten zeigte sich das Unternehmen zufrieden mit dem Verlauf. Besonders wurde hervorgehoben, dass durch die Veranstaltungen jährlich bundesweit rund 3,7 Milliarden Euro umgesetzt werden.

### **Leadin**

Am Donnerstag (4.12.) hat die Messe Frankfurt auf das Jahr 2025 zurückgeblickt. Trotz weltwirtschaftlich herausfordernden Zeiten zeigte sich das Unternehmen zufrieden mit dem Verlauf. Besonders wurde hervorgehoben, dass durch die Veranstaltungen jährlich bundesweit rund 3,7 Milliarden Euro umgesetzt werden.

Laut einer aktuellen Studie profitiert die Stadt Frankfurt mit 2,1 Milliarden Euro Umsatzeffekt am meisten von den Veranstaltungen auf dem Gelände der Messe Frankfurt. Gefolgt vom Land Hessen mit 577 Millionen Euro. Gut 30.000 Beschäftigte seien bei den Umsätzen eingebunden. Am stärksten profitieren beispielsweise Messestandbaufirmen oder auch das Gastgewerbe, wie Hotels und Restaurants. Für das laufende Geschäftsjahr erwartet die Messe Frankfurt selbst einen Umsatz von über 766 Millionen Euro und setzt damit ihren profitablen Kurs fort.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Frankfurt